



Die Blieskasteler Geschwister-Scholl-Schule bietet regelmäßige Berufsorientierungstage an. Foto: privat

Das Leben nach der Schule

Ausbildungs- und Berufsorientierung an der Geschwister-Scholl-Schule

BLIESKASTEL Nach der erfolgreichen Informationsveranstaltung im vergangenen Jahr, bei der die Schüler der Geschwister-Scholl-Schule in Blieskastel sich über die weiteren Bildungswege an den Berufsbildungszentren im Saarpfalzkreis informieren konnten, wurde in diesem Jahr das Angebot noch erweitert, so dass auch die umliegenden Gymnasien Gelegenheit hatten, über die Übergangsmöglichkeiten zu informieren.

Eingeladen hatte die Koordi-

natorin für Berufsorientierung an der Schule, Irene Kaiser.

Die Vertreter der Berufsbildungszentren (BBZ) aus dem Saarpfalzkreis aber auch die Schulleiter des Von-der-Leyen-Gymnasiums in Blieskastel, des Christian-von-Mannlich-Gymnasiums in Homburg und des Saarpfalz-Gymnasiums in Homburg kamen gerne in die Schule, um die Schülerinnen und Schüler der Vorabgangsklassen über die jeweiligen Ausbildungsgänge und Abschlüs-

se zu informieren. Durch Vorträge und anschließende Gespräche mit Experten konnten sich die Jugendlichen über die Bereiche „Sozialpflege“, „Technik und Gewerbe“ sowie die beruflichen Oberstufengymnasien, die Fachoberschulen und den Übergang in die Oberstufen der Gymnasien informieren. Das Interesse der Schülerinnen und Schüler war groß und führte sowohl während als auch nach der Veranstaltung zu einem regen Gesprächsaustausch. red./hcr